



Ceux qui ont visité JOSKIN à l'occasion du Meeting International « 30 ans de production », ou lors des Journées Portes Ouvertes organisées en ce début d'année, auront pu observer les investissements conséquents réalisés par le Groupe JOSKIN pour fiabiliser davantage sa production.

À cette occasion, JOSKIN a marqué le coup en offrant sur tout son matériel deux années d'extension de Garantie. En portant la période de Garantie à 3 ans JOSKIN veut mettre tout en œuvre pour offrir aux utilisateurs de ses machines, devenues de plus en plus techniques, une rentabilité maximale.